



SECCION PRIMERA

Extracto de las sesiones celebradas por la Junta de Gobierno en el año 1955

28 ENERO.—Bajo la Presidencia de D. Felipe Fernández Fernández, asisten los señores D. Rafael Ayala Cuevas, D. Cecilio López Pastor, D. Miguel Pérez Ayala, D. Luis Benjamín Fernández Malagón y D. Máximo Gómez Rico, con el Secretario de la Corporación.

Aprobada el acta de la sesión anterior, dióse cuenta del escrito del Consejo Superior referente a las declaraciones de renta de los propietarios por urbana que no tuvieran bien declarada la riqueza imponible de sus inmuebles.

Por el Sr. Contador, D. Cecilio López, se informó a la Junta de los actos celebrados en Madrid con motivo de la toma de posesión del ltmo. Sr. Presidente del Consejo Superior de Cámaras, Sr. Muñiz de Orellana, a los que asistió en representación de esta Corporación.

Fué aprobado el informe sobre modificación de tarifas eléctricas para el pueblo de San Carlos del Valle.

Dióse cuenta de las gestiones realizadas cerca de los Sres. Procuradores en Cortes.

Se aprobaron las liquidaciones presentadas por los Sres. Recaudadores de las Zonas de Alcázar de San Juan, Almadén, Almagro, Ciudad Real, Daimiel, Infantes, Manzanares, Pledrabuena y Valdepeñas y se adoptó acuerdo en relación a la de Almodóvar del Campo pendiente de liquidación.

Por último, fueron aprobadas las certificaciones de ingreso para el Consejo Superior y Mutualidad Nacional, relaciones de tarjetas y prórrogas de Exenciones de Alquiler, movimiento de fondos y otros acuerdos de trámite y personal.

18 FEBRERO.—Preside el Sr. Fernández Fernández y asisten los Sres. Ayala Cuevas, López Pastor, Pérez Ayala, Gómez Rico, y Fernández Malagón con el Secretario de la Cámara.

Después de aprobada el acta de la sesión anterior, dióse cuenta del telegrama del ltmo. Sr. Subsecretario sobre prórroga de los Presupuestos; fueron aprobadas la liquidación de ingresos efectuados así como la distribución de los a efectuar remitidos por el Consejo Superior y dióse cuenta del escrito del mismo sobre normas para ultimación de los expedientes de viviendas acogidos al Decreto Ley de 1948.

Dióse cuenta de la invitación recibida de la Cámara de Sevilla para el homenaje tributado por dicha ciudad al ltmo. Sr. D. José Manuel Muñiz de Orellana con motivo de su elevación al cargo de Presidente del Consejo Superior, aprobándose la adhesión de esta Corporación; de la petición formulada por la Cámara de Reus sobre fecha de creación y disposición fundacional de esta Cámara; del escrito del Sr. Presidente del Centro de Acción Católica de esta capital; de la carta del ltmo. Sr. Vicario agradeciendo el acuerdo de la Corporación haciendo constar el sentimiento de la misma por el fallecimiento del Excmo. Sr. D. Emeterio Echeverría Barrena, Obispo Prior; y de la invitación del Excmo. Ayuntamiento a los actos de la celebración del VII centenario de la fundación de esta capital.

Se adoptaron acuerdos en relación a la situación del Recaudador de la Zona de Almodóvar del Campo y fué designado con carácter interino para la misma el titular de la Zona de Almadén.

Fueron aprobadas las sugerencias hechas por el Sr. Secretario relacionadas con el Pro-